

VIDEO. Le chat qui pensait être une pierre de curling

Par Anne-Sophie Tassart

Publié le 07-12-2015 à 12h01

La vidéo est décryptée par la comportementaliste Charlotte de Mouzon, spécialiste des félins.



CURLING. Ce maître risque de prendre plus de temps que prévu pour passer le balai. Son chat semble adorer être poussé sur le sol grâce à l'outil de ménage et glisser en travers de la pièce. D'ailleurs, le félin revient au grand galop dès que l'attraction est finie. Peut-on dire pour autant que tous les chats aiment la sensation de glisse ? Charlotte de Mouzon, responsable d'Ethocat, un cabinet de consultation spécialisé dans le comportement de ces animaux, tempère : *"Le chat de la vidéo semble effectivement apprécier l'expérience : ses postures, ainsi que la position de sa queue et de ses oreilles, montrent un chat plutôt à l'aise. Il n'est ni stressé, ni agressif. Ce jeu étrange semble être un échange positif pour eux, c'est une activité pour le chat, un enrichissement de son quotidien où son maître lui exprime une attention particulière. Mais il s'agit sûrement d'une situation isolée et relativement unique. Attention : ce genre de jeu pourrait même être très mal vécu par d'autres chats ! Il faut donc rester prudent quant à la généralisation de l'idée d'un goût prononcé des chats pour la glisse"*. Il ne faut donc pas croire que tous les chats sont prêts à jouer les pierres de curling.